

VII. Nachtrag zum Kantonsratsbeschluss über die Zahl der Richter

Antrag vom 24. September 2007

SVP-Fraktion

Art. 1: Die Zahl der Kreisgerichtspräsidenten und der Richter beträgt:

<i>Gerichtskreis</i>	<i><u>Kreisgerichtspräsidenten</u></i>	<i><u>Richter</u></i>
St.Gallen	<u>1</u>	<u>30</u>
Rorschach	<u>1</u>	<u>13</u>
Rheintal	<u>1</u>	<u>17</u>
Werdenberg-Sarganserland	<u>1</u>	<u>17</u>
See-Gaster	<u>1</u>	<u>17</u>
Toggenburg	<u>1</u>	<u>13</u>
Wil	<u>1</u>	<u>17</u>

Begründung:

Der Kantonsrat soll weiterhin die Zahl der Richter der Kreisgerichte wählen (siehe Antrag zu Art. 97 des Gerichtsgesetzes). Die beantragte Anzahl resultiert aus dem ursprünglichen Antrag der Regierung vom 19. Dezember 2006, wobei die Zahl der Richter um 2 (Kreisgericht St.Gallen) bzw. 1 (übrige Kreisgerichte) zu erhöhen ist, da die Zahl der Kreisgerichtspräsidenten gemäss Antrag der vorberatenden Kommission gegenüber dem Entwurf reduziert werden soll.